

# Resumen del viaje pastoral a Puerto Rico y México

Mons. Javier Echevarría ha finalizado un viaje pastoral a Puerto Rico y México, países en los que ha tenido tertulias con diferentes grupos de personas.

12/08/2009

5 de agosto en **Aguascalientes** En Aguascalientes, el Prelado se despide de México. Vídeo de un extracto de la tertulia.

2 de agosto en **Guadalajara**

"Hay que poner a Cristo en la cumbre". Vídeo de un extracto de la tertulia del Prelado en Guadalajara.

1 de agosto en **Monterrey N.L**

"Sonríe tú al Señor". Vídeo de la tertulia del Prelado en Monterrey y galería de fotos de la tertulia.

28-21 de julio en **México D.F.**

Vídeo de la tertulia del Prelado del Opus Dei en México D.F. Dedicación de la Iglesia de San Josemaría, galería de fotos y vídeo.

En 2002, el cardenal Norberto Rivera Carrera encomendó a sacerdotes del Opus Dei una iglesia en el barrio de Santa Fe, de moderna construcción. La bendición de la primera piedra se realizó en 2005. El templo definitivo fue inaugurado el pasado martes por Mons. Javier Echevarría.

Desde que la parroquia ha comenzado a tener culto, acuden cada fin de semana al menos dos mil vecinos. De ellos, 200 voluntarios jóvenes desarrollan ya una labor social en las colonias marginadas de Santa Fe, de la que se benefician cinco mil personas.

## Estancia en Puerto Rico Tertulia en Puerto Rico (vídeo)

"¿Qué le preocupa al Santo Padre, para que recemos por eso?". Esta es una de las preguntas a las que respondió el Prelado en una tertulia que tuvo con puertorriqueños, de la que ofrecemos un extracto de tres minutos.

---

viaje-pastoral-a-puerto-rico-y-mexico/  
(17/12/2025)